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近日，林熙蕾与老公杨晨装酷在台湾
合拍自家服装品牌的平面广告。林熙蕾本
身拥有千万元的代言身价，问是否会跟老
公要求入镜酬劳，林熙蕾笑说：“我哪敢
啊！”但她回头就笑问老公要给多少，杨晨
说：“一半获利都给你。”

杨晨本在美国就从事成衣事业多年，
现在不但与林熙蕾拥有宝贝女儿杨若妤，
也把幸福滋味结合孕育出新的服装品牌。
杨晨表示自己品牌设计的概念缘由是情侣
装。林熙蕾首度跟老公合作拍照，却直喊
不习惯，一度笑得很僵，昔日的冰山美人还
说：“他让我一直想笑场。” 佳佳

1月 3日是王菲长女窦靖童 15岁生日。跨年夜，
王菲在广州演出捞金，童童却被香港媒体拍到在香港
与友人开party狂欢。

据悉，童童上月底与继父李亚鹏、妹妹李嫣一起南
下香港度寒假，寄住在母亲友人上山诗纳家中，而李亚
鹏则与李嫣入住酒店。跨年夜，童童随上山母女参加
由曾志伟举行的倒数派对，玩到凌晨2点半，三人醉醺
醺离场，身为监护人的上山更当街呕吐。其亲生女儿
手忙脚乱完全帮不上忙，反倒是童童独力扶着上山，还
不忘递上胶袋并帮她拍背。

据悉，童童小时候与继父李亚鹏感情不错，但进入
青春期后个性逐渐反叛，与李亚鹏矛盾不断。王菲为
减少父女摩擦，将童童“放逐”到上海寄宿学校。 王友

张柏芝与谢霆锋近日传复合，香港
媒体揭露她为挽回前夫心，不惜找风水
师摆桃花阵。她还被发现前往豪门贵妇
徐子淇曾去过的神坛拜观音，保佑情路
顺畅，而两个儿子也是她能软化谢霆锋
态度的功臣。

锋芝婚变后，张柏芝接连几部片票
房不如预期，被贴上“毒药”标签，她又与
经纪人合开工作室，有 10 多位员工要
养，不能再让形象下跌，且她始终表示稳
定幸福的家才是真正最想要的，因此铆
足劲想赢回谢霆锋的心。张柏芝除了买
粉水晶旺感情外，母亲也求知名命理师
为她摆桃花阵稳定感情。 刘乐乐

窦靖童喝酒迎新年
被指与李亚鹏矛盾不断

张柏芝为复合摆桃花
儿子成软化霆锋关键

自2008年从央视退休后，赵忠祥便一直活跃在各大综艺节目上。跳劲舞、
穿婚纱，种种“综艺范儿”十足的行为一度让网友大跌眼镜。近日，由赵忠祥主
持的一档文化脱口秀节目《老赵会客厅》与观众见面了，栏目组更移师到了其奢
华的私人会所。不过随后便有网友爆料称赵忠祥此举“动机不纯”，想要“提高
曝光度以便售卖古董”。对此，赵忠祥在接受媒体采访时回应“我的私人会所不
是卖场”。

赵忠祥私人文化会所位于北京三环路十里
河桥“亚洲饮食城”东侧的一个僻静小区，附近是
北京古玩艺术藏品市场。所占面积大约有 1200
平方米，共有 4层。会所中摆放着珍贵的黄花梨
木柜及红木家具，珍玩、玉器、瓷器琳琅满目，有
传藏品价值高达5亿元。

近日在广西卫视开播的《老赵会客厅》则直
接将这里变成了该节目的录制现场，观众也由
此更直观地了解了这个奢华的私人会所。

富丽堂皇的家具、价值连城的古董……当大
家纷纷将其誉为中国第一“奢华”会所之时，一位

名为“紫薇队若溪”的国内某知名论坛爆出“技术
帖”，称这“5亿元的藏品都是样子货”。

同时，该网友更爆料赵忠祥“下嫁”广西卫
视，并“慷慨”将其价值 5亿元的会所提供出来用
作录制现场也是别有居心的，“老赵不懂收藏，仗
着自己有钱，高价买了假货砸手里了。主持一档
名不见经传的《老赵会客厅》，那是要提高(会所)
曝光度，为以后把这些所谓的价值 5亿元的古董
卖给别人。有了《老赵会客厅》当挡箭牌，自然就
没有人怀疑东西的真假。”而该帖一出便引发了
数千条跟帖，网友们纷纷表示“震惊了”。

对于网上的质疑，赵忠祥则显得很淡
定，赵忠祥说：“我不想回应这些事，别人说
什么都没有关系。只要在中国当今的社会
环境下，不违规不违法别人也没必要说长道
短。这不是主体评论，不能13亿人有两个人
说，我就要去解释。”那到底有没有人曾提出
购买意向呢？赵忠祥说：“古典家具很贵，不
是一般人像买白菜那样就能成交的，可能两
年三年碰上一个有意的，碰上10个也不一定
能谈成一个。”至于“样子货”一说，赵忠祥直
言，“我们没有向任何人做过标志性的宣传，
比如说那个四角卧榻是乾隆的。如果是真
品，那一件就不止5亿元了。”

那是否说明还是有售卖藏品的愿望
呢？对此赵忠祥说：“不是，很多东西是非卖
品。不过非卖品也不是不卖品，比如你有一
个很好的珍藏，没有想到把它作为一个商品

立刻处理掉，但碰到一个好的时机你也可以
割爱，收藏也是流动的，但是我的会所不是
卖场。”

随后，赵忠祥又坦言，会所里面的古董
家具与他并无太大关系，“里面几乎没有一
件摆设是我的。里面的陈设是属于朋友的，
到底价值多少钱我也没有估过。”至于为何
要将私人会所提供出来用作录制现场，赵
忠祥解释说，“我做会所的时候，已经和广
西台讨论《老赵会客厅》这档节目有一年半
的时间了。但当时《老赵会客厅》还没有与
观众见面，任何节目在屏幕上出现之前都
是个变数，所以就想先把会所单独宣传出
去，让大家先知道有这么个硬件平台，今后
《老赵会客厅》这个栏目也不是空的。如果
没有节目的考量，我的私人会所可能修建得
没有那么快。”

当初把《老赵会客厅》的录制地点选在自己
的会所，赵忠祥表示，这是因为做会所的时候，
已经和电视台讨论《老赵会客厅》这档节目有一
年半的时间了。

但没会所怎么应对新节目《老赵会客厅》，
赵忠祥表示会做一期“炫富”主题的内容，“从郭
美美炫富的现象说起。以此为由头，想说炫富
的例子古今中外都有，如果一个团队，或者说是
一个民族，有一种以物质傲视世人的势头，这个
人和团队是没有出息的，为什么不炫耀我们的
励志、苦读、学识和对社会的奉献？”当记者问会
不会有人误以为他在炫富时，赵忠祥说：“这个
没有关系，那要这么说私人博物馆都是炫富了，
不能那么说吧，我至少没有那个原因。我们如
果有炫的表现，也是在炫我们的文化。”

本报综合报道

赵忠祥：会所的东西并不都是真品

被指利用节目卖古董
遭网友曝光：5亿元的藏品都是样子货

赵忠祥：
古董真不是我的
也没说过都是真的啊

网友：他以节目的名义叫卖假古董


